

## Obmann-Wechsel in der PLAGE



### **Obmann-Wechsel in der „Salzburger Plattform gegen Atomgefahren und für erneuerbare Energien“ (PLAGE): Auf Dr. Franz Daschil folgt Dr. Peter Machart.**

Der **Naturschutzbund Salzburg** ist eng mit der **PLAGE** verbunden, war doch dessen Geschäftsführer *Hannes Augustin* gemeinsam mit dem renommierten Atomgegner *Heinz Stockinger* in den 1980er Jahren Mitbegründer der PLAGE-Vorgängerorganisation „Plattform gegen die WAA Wackersdorf“. Beide Personen sind weiterhin im Fachbeirat der PLAGE aktiv und wünschen dem neuen Obmann Peter Machart und seinem Vorstandsteam alles Gute für die aktuell wieder sehr herausfordernde Anti-Atom-Arbeit.



PLAGE Medieninformation zum Obmann-Wechsel  
(.pdf) (0,5 MB)

(online seit 13/12/2022)

